



PROGRAM STUDI BROADCASTING
FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
UNIVERSITAS MERCU BUANA

RULLY PRASWANDI ANGGORO (44109010165)
PEMAKNAAN NILAI-NILAI OPTIMISME DALAM FILM NEGERI 5 MENARA
77 Halaman + 26 Buku + 2 Artikel + 8 Gambar + 2 Lampiran

ABSTRAKSI

Jiwa seorang yang sukses pasti memiliki rasa optimisme yang tinggi didalam dirinya, optimisme merupakan gabungan antara semangat, pola pikir, harapan dan kerja keras. Optimisme adalah suatu sikap yang selalu berpengharapan (berpandangan) baik dalam menghadapi segala hal. Dalam penelitian ini, permasalahan yang diangkat adalah pemaknaan nilai-nilai optimisme yang terkandung dalam film “Negeri 5 Menara”, dimana pada film ini terdapat nilai optimisme yang kental didalamnya.

Dalam buku *Emotional Intelligence* yang ditulis oleh *Daniel Goleman*, disebutkan bahwa terdapat beberapa ciri orang yang memiliki sikap optimis, yaitu memiliki pengharapan yang tinggi (tidak mudah putus asa), mampu memotivasi diri, merasa cukup banyak akal, memiliki kepercayaan diri yang tinggi, dan tidak bersikap pasrah. Berkaitan dengan pengertian optimisme, para ahli menyimpulkan bahwa optimisme adalah suatu rencana atau tindakan dari dalam diri individu untuk mendapatkan yang terbaik dengan berpikir positif dan tidak mudah putus asa.

Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Sedangkan metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif dengan menggunakan analisis semiotik. Unit analisis penelitian ini berupa audio dan visual dari film Negeri 5 Menara. Penelitian ini menggunakan model analisis semiotik Charles Sanders Peirce yang membagi tiga elemen utama dan menyebutnya sebagai teori segitiga makna atau *triangle of meaning*, yaitu *sign*, objek dan *interpretant*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pemaknaan nilai-nilai optimisme tergambar jelas dari hasil analisis dalam film Negeri 5 Menara. Penelitian ini menyimpulkan bahwa optimisme merupakan suatu tindakan memotivasi diri akan impian yang besar, dengan cara memiliki banyak akal, kepercayaan diri yang tinggi, kerja keras, dan dapat menemukan alternative dalam setiap menyelesaikan masalah.